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運動会を参観してのご意見やご感想 
運動会について保護者の皆様からたくさんのご意見やご感想が届きました。その中には，運動会の内

容や子どもたちの頑張りが素晴らしかったという多くの感想やお褒めの言葉があり，子どもたちやわれ

われ教職員を励ましてくれました。また，より良い運動会にするためのご意見もいくつかいただきまし

た。書かれたご意見やご感想は教職員で十分に検討し，今後の教育活動や来年度に生かしていきます。

すべてを掲載したいのですが，紙面の関係上，抜粋して紹介いたします。 

【１年生保護者より】 

・初めての運動会なのでドキドキしていましたが，本人も「緊張してるー」と言

って前日はワクワクしていました。開会式から終わりまできちんと整列したり

話を聞いたり，応援も赤白両方とも元気に声を合わせて応援したりしていたの

で，玉幡小の児童みんなで練習したんだろうな，すごいなーと思いました。１

年生のかわいいダンスやリレーも短期間で練習し振り付けもよく覚えたなと感

心しました。本人も含めそれぞれの子たちが周りをよく見て他の子に声かけをしたり，出番を教えたり笑顔を絶やさ

ずに運動会を楽しんでいてとてもほっこりしました。本人も親たちの心配をよそに堂々と楽しく取り組んでいる姿は

とってもかわいかったです。 

・初めての小学校の運動会で子どもがきちんと集中できるのか，どのように取り組むのか，楽しみでもあり不安もあり

ました。運動会では開会式でもしっかり話を聞き，応援にも熱心に取り組み，真剣に競技に参加する姿を見ることが

でき，子供の成長が実感できました。上級生が自分たちの役割を責任もって行っている様子も見ることができ感心し

ました。 

【２年生保護者より】 

・２年生になり少したくましく成長したように感じました。どの競技でも一生懸

命取り組んでいて，なかでも「ドラえもんズ」は家でも曲をかけ何度も何度も

練習していてかわいい姿を見ていたので，本番も堂々たる自信たっぷりの演技

でした。９月は祝日も多く，天候も悪い日がたくさんで十分に練習できなかっ

たでしょうに，大玉コロコロもみな上手に転がせていました。一年一年成長し

ていく子ども達。嬉しいような淋しいような。でもサポートしてあげることは全力でしてあげたいです。 

・運動会お疲れさまでした。台風で平日に行われましたが，早い段階で判断していただき安全に行われてよかったで

す。去年とは違い落ち着いて運動会に参加したり，自ら進んで準備したり，絶対に負けたくないから頑張る！と張

り切っていました。競技中も笑顔が見られ，１年生と一緒に踊ったダンスはとてもかわいく，少し大きくなり１年

生の見本になれているようで，とても頼もしかったです。 

【３年生保護者より】 

・今年は台風と重なってしまい短縮か延期かと難しい判断ではありましたが，

とても良い判断のもと運動会が無事に終わりホッとしました。最初から最後

まで段取り良くスムーズな進行が素晴らしかったです。ソーラン節は練習が

きつくて大変そうでしたが，その甲斐あってとてもかっこいい仕上がりに感

動しました。児童の頑張りはもちろんですがそれを指導してくださった先生

方本当にお疲れさまでした。感動をありがとうございました。 

・ソーラン節の踊りがとても上手に踊れていてとても感動しました。リレーも３年生から半周走るので楽しく応援でき
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ました。保護者と先生のリレー，また子供とじゃんけんとても良い提案だったと思います。来年もまたプログラム

に入れてほしいです。白組は負けてしまったけど，みんな子ども達が一生懸命頑張った運動会だと思いました。先

生方もお疲れ様でした。 

【４年生保護者より】 

・練習の段階でもめたり励まし合ったり様々な経験をしていたようです。子ども

達で意見を言うこと，まとめることも学んだたようでコミュニケーションの力

もついたのではないでしょうか。当日，順位はどっちでもよいと思っていまし

たが，文句は言わずみんなで楽しくやりたいという思いが良い結果につながっ

たのかもねという話ができてよかったです。 

・前日に「明日運動会めんどくさいな」と言っていたのに，天を見るほど大きな

声で応援したり二人三脚も息を合わせてできたり，「すごいじゃん」とほめると「めちゃめちゃ練習したもん」と

張り切って話してくれました。短い練習期間の中でいろいろご指導いただきありがとうございました。 

【５年生保護者より】 

・毎年楽しみに見ていた組み立て体操を我が子がする年になったのは本当に感慨

深いものでした。楽しくというよりは大丈夫かなという心配の方が強かったで

すが，みんな力を合わせてかっこよかったです。けがもなく指導してくださっ

た先生方に感謝です。本人なりに運動会は真剣だったようで白組が負けて本気

で悔しがっていました。それだけ頑張ったのだと思います。充実した表情を見

てまた大きくなったなと思いました。 

・台風の影響で平日開催となり，休み明けの本番でしたが，練習の成果がしっかりと表現できていました。どの学年も

素晴らしかったです。子ども達の一生懸命の姿は元気をもらいます。特に組み立てはすごいですね。先生方のお陰

だと思います。心に残る運動会をありがとうございました。あと一回だと思うと少し寂しい気持ちです。 

【６年生保護者より】 

・６年生にとって最後の運動会でしたが，子供たちの成長を感じることができま

したし，仲間と共に頑張る姿には感動でき，よい運動会だったと思います。ま

た子供と先生が一体となっていたところも運動会が盛り上がった成果の一つだ

と思います。子ども達にとっても私達保護者にとっても心に残る運動会になり

ました。先生方ご指導ありがとうございました。お疲れさまでした。 

・運動会のあと○○小の友人に開会式のビデオを見せたところ「玉小の方が皆こぴっとしている」とほめてくれまし

た。別の日に市外の友人も「行進だけじゃなく休めの姿勢もピシッとそろっていてすごい」と感心していました。

いつも当たり前に見ていた事が他校の保護者から見たら「すごい」ことだったんだと気づき，玉小の児童がとても

誇らしかったです。先生方のご指導の賜物ですね。本当にありがとうございました。 

 

【来年度に向けて書かれた意見】 

〇通路や区分けのロープに児童や保護者が引っかかって危険。もっと目立つようにするか，通路には張らないなどの改

善をしてほしいという多数の意見。 

〇片付けのときには，保護者全員でできるともっと良いという意見。また，細かい指示を出せばもっとスムーズにいく

と思う。遊具のテープがコブ結びになっていたので，はずしやすい縛り方にという意見。 

〇お菓子交換については，禁止のはずなのに例年と変わらず一部で行われていたのが残念だったという意見。 

〇ＢＧＭや放送の音割れがあったので，来年は改善してほしいという意見。 

〇平日になったせいか，昼食時に体育館を利用した人が少なかった。開放時間の周知をという意見。 

〇場所取りの方法やテントの区画については，昨年度よりはっきりしていて今年度の方式で良いという多数の意見があ

った。場所取りを前日にするか，くじ引きにという極一部の意見あり。 

○地区ごとのテントがあると良いという極一部の意見。 

〇ＰＴＡ競技について，同じチームの人がわかるようにする工夫をという意見。（色のバンダナなど） 

大変貴重なご感想やご意見をありがとうございました。 


